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Schauen Sie im Internet unter: www.spd-gau-bischofsheim.de 
 

             Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,       

                   wir wünschen Ihnen  

                   und Ihren  Familien  

    fröhliche  Weihnachtstage sowie 

   Glück, Freude und Gesundheit 

   für das neue Jahr!  Ihre SPD Gau-Bischofsheim 
         

Wir sind Bischemer 

 

                                      ist es soweit! 
                                                     

                                                    Mit bis zu  Megabit  
                                           pro Sekunde zukünftig                               
                                           ins Internet. 
 

Der Vertrag zwischen der Ortsgemeinde und  
der Deutschen  Telekom zum Ausbau des Glas-
fasernetzes wurde im Juli diesen Jahres ge-
schlossen. Seit April  hat sich die überpar-
teiliche Arbeitsgruppe mit Heinz Knab (CDU), 
Rudolf Dorbert (FDP) und Birgit Christ (parteilos) 
für diesen Ausbau stark gemacht und eine Rea-
lisierung immer wieder vorangetrieben. 
Die Ortsgemeinde hat bereits die erste Zahlung 
in Höhe von . € an die Deutsche Telekom 
geleistest. In  werden weitere Beträge fällig, 
allerdings unter Berücksichtigung der Zuschuss-
bewilligung des Landes. 
Die Tiefbaumaßnahmen entlang des Radweges 
und in der Neustraße haben bereits begonnen.  
Laut Telekom sollen in  die Arbeiten abge-
schlossen werden und die Gesamtanlage in Be-
trieb gehen. 

 

 
Die Belastung des regionalen 
Fluglärms nimmt weiterhin zu. 
Bitte reichen Sie daher Ihre  
Fluglärmbeschwerden ein: 

 

 NEIN DANKE! 
 
Per Telefon kostenfrei unter  
 -    direkt bei der FRAPORT AG  
 
Per Post an  
Fraport AG 
Servicestelle Nachbarschaftsanfragen 
RAV-AU/NA 
 Frankfurt am Main 
 
Per E-Mail an 
info@fraport.de 
 
Weitere Infos erhalten Sie unter www.dfld.de 
oder www.fluglaerm-rheinhessen.de. 
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                                      Die persönliche Erklärung des                                    
                                      Ortsbürgermeisters zur wei-  
                                   teren Dorf- und Baugebietsent-
wicklung und der Beschluss des Gemeinderates in 
einer Sitzung im August diesen Jahres, zeigt erste 
Wirkungen. Im Baugebiet „Alter Sportplatz / 
Schwarzbach“ ist die Gemeinde nun ab  Ei-
gentümer der Grundstücke entlang der Steigstra-
ße und der Abriss der noch stehenden Bauruine 
erfolgt im Januar. Die Erschließung der Gesamt-
fläche startet im kommenden Frühjahr. Mit der 
Verabschiedung des Haushaltsplanes für  ist 
auch die finanzielle Gesamtabwicklung gesichert. 
Entgegen Behauptungen aus der CDU-Fraktion, 
die SPD und der Ortsbürgermeister verabschieden 
sich von der geplanten Ansiedlung eines Ein-
kaufsmarktes, sind auch weiterhin Gespräche am 
Laufen. „Wenn wir jetzt auch Eigentümer der Ge-
werbefläche für einen Markt sind, haben wir bes-
sere Verhandlungschancen gegenüber den Inves-
toren“, so Patric Müller. Und weiter: „Immerhin 
hat auch die CDU diesen Weg so mit beschlos-
sen!“ 
 

Nachdem die Zusammenstellung der aufgenom-
menen Schäden an den Gemeindestraßen und 
Straßeneinläufen vom Bauamt der VG im Frühjahr 
vorgelegt wurden,  zeigen die Reparaturen eben-
falls erste Wirkungen. Für weitere . € wer-
den diese in  fortgeführt.  
Im kommenden Jahr soll außerdem der Standort 
für einen neuen Kindergarten festgelegt werden. 
„Wir hoffen auf grundlegende Fakten und Ergeb-  
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Jahresrückblick  und Ausblick   
Entscheidungen und Entwicklungen im Gemeinderat 
 

Spiel & Spaß 
im Mai auf un-
serem Kinder-
fest.  Die Erlö-

se kamen dem 
Kindergarten 

zu Gute! 

nisse aus den Verhandlungen, um eine Entschei-
dung für eines der beiden bevorzugten Gebiete 
auf einer nachhaltigen Basis treffen zu können“, 
beschreibt Fraktionssprecher Armin Sambale in 
seiner Rede zum Haushalt  die Situation und 
bringt es auf den Punkt: „Denn hiermit entschei-
det sich auch die bauliche Weiterentwicklung der 
Gemeinde nach Realisierung „Alter Sportplatz / 
Schwarzbach“.  
 

Die beauftragte Erstellung eines Gutachtens für 
die Sporthalle wird derzeit durchgeführt und auf-
zeigen, inwieweit eine Sanierung und Erweiterung 
des Bestandes möglich ist, um somit Grundstücks- 
und Erschließungskosten für einen Neubau ein-
sparen zu können. 
 

Auch der finanzielle Aufwand für die notwendige 
Sanierung des Verwaltungsdaches im Unterhof 
wird sich entscheiden, um weitere Fördermittel 
für eine Neuerrichtung im Sinne des Denkmal-
schutzes beantragen zu können. 
 

Für den Friedhof ist es nach wie vor der Wunsch 
der SPD, einen für dieses Jahr gestrichenen Ansatz 
für eine Kolumbarienwand neu zu bilden, wenn 
im Laufe  die Gebührensatzung entsprechend 
ausgelegt wird. „Dann werden wir uns erneut für 
finanzielle Mittel zur Errichtung eines ersten 
Wandabschnittes einsetzen!“ 
 

„ wird ein durchaus interessantes und span-
nendes Jahr für die Gemeinde“, sind sich Armin 
Sambale und Patric Müller sicher.  
 

Der Tagesausflug des SPD-Ortsvereins führte in diesem Jahr 
nach Unkel am Rhein in das Willy-Brandt-Museum.  

 

 

 

 

Alle Jahre wieder! 
Kartoffelpuffer auf dem 
Weihnachtsmarkt im 
Unterhof. 


